

« Des échanges passionnants » à l'exposition photo

Cugand — L'exposition Lignes et rayures, organisée par le Club photo, s'est tenue du 12 au 20 octobre à la salle du Mingot. Cet événement a attiré près de 650 visiteurs, petits et grands.

« Avec une fréquentation de près de 650 personnes, dont de nombreuses écoles, cette édition a encore une fois montré l'engouement du public pour la photographie. Nous avons eu des échanges passionnants avec les visiteurs, et les retours ont été très positifs », s'est réjoui Dominique Hervouet, le président du Club photo de Cugand. En plus du public adulte, les élèves de l'école maternelle locale ont pu découvrir l'exposition.

Un invité d'honneur conquis

Yannick Ledoux, l'invité d'honneur, membre du collectif Image sans frontière, a exprimé son enthousiasme quant à l'exposition Lignes et rayures et l'accueil chaleureux qu'il a reçu. Ses œuvres issues de sa collection « Effet Mer » ont particulièrement captivé les visiteurs. « J'ai été très content d'être invité à exposer dans cette belle salle, avec un bel éclairage qui met vraiment en valeur les photos. La venue des enfants de l'école maternelle m'a particulièrement plu : leurs questions spontanées et très pertinentes ont montré un réel intérêt pour l'art, » a-t-il déclaré.

Comme chaque année, les visiteurs ont été invités à voter pour leurs photos préférées parmi les œuvres exposées. Voici les résultats dans la catégorie adulte : Stéphanie Jobard avec « La forêt de Bercé », Christophe de Zotti avec « Escape » de Saint-Nazaire,



L'exposition Lignes et rayures a marqué cette fin d'année culturelle à Cugand, prouvant une fois de plus que la photographie reste un art fédérateur dans la commune. | PHOTO : OUEST-FRANCE

Anthony Fell avec « Collecte de pollen », Isabelle Marquis avec « Cabines de plage » en Picardie. Les lauréats dans la catégorie enfant sont : Cody Hollar avec « Shutterstripes », Anthony Fell avec « Collecte de pollen », Xavier Collobert avec « La nuit maltaise en peinture ». Ces votes reflètent la diversité et la

qualité des photographies présentées, allant de paysages naturels à des œuvres plus abstraites, en passant par des scènes urbaines et des clichés inspirés de la nature.

Rendez-vous en 2025 pour Toujours plus

Fort de ce succès, le Club photo de

Cugand donne déjà rendez-vous au public pour sa prochaine exposition, intitulée Toujours plus, qui se tiendra du 22 au 30 mars 2025. Cette nouvelle édition promet une nouvelle fois de surprendre et d'émerveiller les amateurs de photographie, tout en renforçant les liens entre les générations à travers l'art.

Cinéma à Montaigu et sa région

Clisson - Le Connétable, Ecoquartier du Champ de Foire, 1 cours des Marches de Bretagne
Maya, donne-moi un titre: 15 h.
Quand vient l'automne: 18 h 30.
The apprentice: 18 h 30.

Mauléon - Le Castel, 9, rue Château
Quand vient l'automne: 20 h 30.
Sylvanian families: le cadeau de Freya: 14 h 30.

Montaigu-Vendée - Cinéma Grand Ecran, 21, avenue Villebois-Mareuil

4 zéros: 13 h 50, 16 h 10, 21 h.
Bambi, l'histoire d'une vie dans les bois: 13 h 55.
C'est le monde à l'envers!: 13 h 45, 15 h 40, 18 h 20.
Challenger: 16 h, 21 h.
Joker: folie à deux: 18 h 05.
L'amour ouf: 14 h 15, 17 h, 20 h 10.
Le robot sauvage: 13 h 40, 15 h 50, 18 h.
Lee Miller: 20 h 45.
Monsieur Aznavour: 14 h 10, 18 h 15, 20 h 20.
Smile 2: 18 h 05, 20 h 45.

Montaigu-Vendée (Boufféré)

Inauguration de l'église : précision

Une erreur s'est glissée dans l'article intitulé « Les nouveaux élus du CME reçus à la mairie », paru ce mercredi. Il était indiqué que l'inauguration de

l'église aurait lieu le 8 novembre. La bonne date est le dimanche 27 octobre.

Montréverd

Onze conseillers municipaux enfants ont été élus



Les onze nouveaux conseillers municipaux enfants ont tenu leur première réunion en mairie, jeudi, en présence du maire, Damien Grasset. | PHOTO : MARIE DE MONTRÉVERD

Mardi 15 octobre, les élèves de CM1 et CM2 des trois écoles de Montréverd ont élu onze conseillers municipaux enfants.

Ellis Joly, Timéo Pogu et Lilian Rousseau ont été élus pour la commune déléguée de Mormaison. Théo Durand, Pauline Guilbaud et Vitalie Cauderan représentent la commune déléguée de Saint-André-Treize-Voies. Julia Cailler, Logan Blain, Raphaël Bonnet, Anatol Gouraud et Axel Praud sont les élus pour Saint-Sulpice-le-Verdon.

La réunion d'installation s'est déroulée jeudi 17 octobre, en mairie de Saint-André-Treize-Voies. Les nouveaux élus vont représenter l'ensemble des élèves de Montréverd et ainsi porter leurs idées auprès du maire et de l'équipe municipale.

Tous ensemble ils seront amenés à travailler, réfléchir, discuter et proposer des sujets qui leur tiennent à cœur. Les idées qui émergent cette année concernent l'environnement et l'organisation d'une animation dans la commune.

Montaigu-Vendée (Saint-Georges-de-Montaigu)

Jeunes et seniors préparent les décorations de Noël



Un des ateliers de décorations de Noël proposés par les structures jeunesse de Montaigu-Vendée. | PHOTO : OUEST-FRANCE

Les cinq structures jeunesse de Montaigu-Vendée se sont rassemblées à la salle du Pont-Boisseau, mardi dernier. Elles étaient accompagnées par les associations bénévoles des Joyeux lutins de Saint-Hilaire et de la Joie de vivre de Boufféré. Une trentaine de jeunes se sont mobilisés pendant toute la journée pour préparer les décorations qui orneront les centres-villes des cinq communes déléguées.

Ensemble, ils ont réalisé des décorations de Noël autour du bois et de la couture avec six ateliers : sapins en bois, couronnes et suspensions de rondins, guirlandes de fanions, panneaux directionnels, cadres, nœuds décoratifs...

« Tous seront prêts pour installer ces décorations, dans leur commune déléguée respective, le samedi 30 novembre ! » annoncent les animateurs.

Saint-Philbert-de-Bouaine

Une nouvelle maître d'œuvre s'installe dans la commune

Salomé Moreau vient de démarrer son activité de maître d'œuvre dans la commune. La Philbertine de 23 ans a suivi un bac pro technicien du bâtiment et un BTS enveloppe du bâtiment. Durant ce cursus de formation, elle a acquis « les techniques de fonctionnement d'une construction » ainsi que les compétences permettant « les prises de contacts avec les fournisseurs et les artisans ».

Elle propose plusieurs services, depuis la réalisation des plans jusqu'au dépôt de permis de construire. Elle assure aussi le suivi des chantiers, la mise en relation avec des artisans locaux ainsi que le chiffrage des travaux.

« J'aime accompagner les familles ou les couples dans leur projet de vie qu'est souvent une construction ou une rénovation, souligne la jeune femme. J'apprécie le contact avec les artisans, mais aussi les techniques qui se renouvellent tout le temps. C'est intéressant de voir avancer les projets des clients. »

Avec cette nouvelle activité démarrée le 1^{er} octobre, elle propose ses services à 06 28 08 70 39 ; mail, salo.moreau@etincelle-cheminees.fr



Salomé Moreau a démarré son activité le 1^{er} octobre, en tant que maître d'œuvre. | PHOTO : OUEST-FRANCE

prévoit d'intervenir dans la commune et ses environs « Il y a déjà beaucoup de choses qui se font chez nous et dans les communes attenantes. »

S2MO maître d'œuvre : tél. 06 28 08 70 39 ; mail, salo.moreau@etincelle-cheminees.fr

La Bruffière

Donneurs de sang : l'association se réorganise



La salle omnisports a reçu pour la dernière fois la collecte de sang. | PHOTO : OUEST-FRANCE

Les bénévoles de l'Association des donneurs de sang de La Bruffière recevaient, vendredi, l'EFS (Établissement français du sang) pour la collecte annuelle. 139 donneurs se sont présentés, 124 ont été prélevés dont six nouveaux.

Denis Guillot et Serge Monnier, deux des treize bénévoles qui ont organisé la réception et la collation des donneurs, ont profité de cette rencontre pour délivrer quelques informations. « À compter du 1^{er} janvier, nous prenons notre indépendance vis-à-vis de l'association des donneurs de sang bénévoles Terres de Montaigu. Nous créons l'association Don du sang La Bruffière. La collecte 2025 est programmée pour le mardi 18 novembre. Elle aura lieu à l'Espace Vincent-Ansquer. Nous quitterons la salle omnisports, où elle se réalisait depuis bientôt vingt ans. »

Afin de mobiliser et dynamiser la

participation à la collecte, l'équipe envisage dans les semaines qui la précéderont d'aller au-devant des jeunes de 18 ans et plus pour les sensibiliser, particulièrement dans les clubs sportifs.

« Pour nous équiper en quelques petits matériels et se constituer un fonds de roulement, nous organisons un concours de belote le lundi 11 novembre, à l'espace Vincent-Ansquer, rue de la Dumelière », annoncent Denis Guillot et Serge Monnier. Les inscriptions auront lieu à 13 h 30 et le début du concours à 14 h.

Les dernières collectes de cette année sont prévues le mardi 26 novembre à Montaigu-Vendée (dans la salle des fêtes) et vendredi 13 décembre à Cugand (espace culturel du Doué).

Les donneurs sont invités à prendre rendez-vous sur le site mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr

La Bruffière

La municipalité accueille les nouveaux arrivants



La réception des nouveaux arrivants, une première à l'espace Vincent-Ansquer. | PHOTO : OUEST-FRANCE

« Nous avons invité, par courrier, 80 foyers pour cette soirée d'accueil des nouveaux arrivants », précisait Angéline Maindron, première adjointe au maire. Vingt ont répondu présent. C'est à l'espace Vincent-Ansquer que le maire, Jean-Michel Bregéon, les a reçus. Une partie des conseillers, des présidents ou responsables d'associations étaient présents.

Après avoir remercié toutes les personnes présentes, Jean-Michel Bregéon a souligné « l'importance accordée à ce rendez-vous auquel nous tenons vivement pour présenter la commune, quelques informations pratiques et les associations dont un certain nombre est présent.

Un merci particulier au club des ados encadrés par les bénévoles de Familles rurales, qui ce soir, assure le service du cocktail et les animateurs, la garde de vos jeunes enfants. »

Après avoir évoqué les projets structurants dont le parc Pointe-à-Pitre ou l'espace Vincent-Ansquer et les constructions de la gendarmerie et de la crèche, à venir, le maire a laissé la parole à la première adjointe. Quant aux nouveaux arrivants, c'est un retour aux sources pour Yannick, revenant de Sèvremoine ; un rapprochement familial pour Anne-Marie, venant de l'Eure ; un coup de cœur pour Florence et Lilian, qui ont mis trois ans pour rénover une grange.

Cugand

Affaires à faire

l'étincelle
CRÊPES | PÂTES À BUIS | POÊLES À BRÛLER

Créateur de flammes

ZA du Mortier CUGAND 02 44 40 31 69 letincelle-cheminees.fr

Annonces, cette rubrique vous intéresse, contactez Additi Média par email : affaire@additi.fr